



16 de julio de 2024

JUSTICIA

Deja jueza en prisión a dueña del periódico Vanguardia de Veracruz

Patricia “N”, quien fue detenida por elementos de la *Fiscalía General del Estado*, acusada por el delito de *privación ilegal de la libertad* por un hecho ocurrido el pasado 3 de abril de 2023, aunque revirtió una orden de *prisión preventiva*, no logró obtener la libertad. Si bien la jueza decidió que carecía de motivación la *medida cautelar*, no ordenó la libertad inmediata e impuso otras medidas cautelares. La empresaria busca una resolución más favorable en el *Segundo Tribunal Colegiado*.

DERECHOS HUMANOS

Prohibir el hiyab en deporte francés 'es discriminatorio'

El organizador de las *Olimpiadas 2024, Francia*, ha prohibido a las musulmanas usar el hiyab y cualquier tocado religioso al competir por *Francia*. Esta prohibición se ha impuesto en varios deportes en el país galo en todos los niveles. Esto socava los esfuerzos para que el deporte sea más inclusivo y significa que jugadoras y atletas musulmanas seguirán siendo discriminadas, dijo *Amnistía Internacional*.

SEGURIDAD PÚBLICA

Cae líder criminal menor de edad por matar policía, su mamá lo entregó

A los 16 años, el “FM” fue detenido por fuerzas castrenses como principal sospechoso de asesinar a un policía auxiliar que custodiaba la entrada del centro de acopio de basura de Cuernavaca. Su captura se logró con la colaboración de su mamá, quien se comunicó con las autoridades para entregarlo, luego de divulgarse el video donde el “FM” y dos de sus compañeros irrumpieron en el centro de acopio y mataron al elemento de la *Policía Industrial, Bancaria y Auxiliar*, la madrugada de ayer lunes.

NACIONAL



Flujo migrante trae a México inusuales cifras y orígenes

Como todo impacta, el cierre de fronteras en *Europa*, la adopción de políticas migratorias de extrema derecha, la crisis en algunas regiones de *África* y *Asia*, así como las condiciones de hambruna en varios países de esos continentes y *América Latina*, han provocado una “inusual” migración de menores no acompañados hacia la frontera entre *México* y *Estados Unidos*, que provienen de al menos 29 países. Solo en la frontera de *Baja California*, principalmente *Tijuana* y *Mexicali*, del 1 de enero al 24 de junio de este fueron rescatados 242 infantes que llegaron de naciones como *Afganistán, Bangladesh, Costa de Marfil, Egipto, Ghana, Guinea, India, Jordania, Mauritania, Nepal, Rusia, Senegal, Somalia, Sudán* y *Turquía*.

INTERNACIONAL

Donald Trump reaparece en convención republicana con la oreja vendada y en silencio

Donald Trump, que siempre entra en escena con la canción *God Bless the USA*, del cantante de country *Lee Greenwood*, no tenía un mejor escenario ni momento que la *Convención Republicana* de ayer, luego del atentado del sábado, y así lo hizo. El magnate arribó con un vendaje en la oreja derecha, entre los gritos de una audiencia que horas antes lo había designado oficialmente en una votación unánime de los delegados presentes como la apuesta del *Partido Republicano* para la *Casa Blanca* y a *J. D. Vance*, senador por *Ohio*, como aspirante a la vicepresidencia. *Trump*, raro en él, no habló; su discurso está previsto para el gran cierre de la convención del jueves; mientras que el mercado ha hecho del atentado una excelente mercancía.

DEPORTES



A Mbappé ya se le cumplió su sueño: ya es merengue

No hay fecha que no llegue y después de muchas negativas hace unas horas *Kylian Mbappé* fue presentado en sociedad como nuevo jugador del *Real Madrid*. Ante un estadio *Santiago Bernabéu* que lució un lleno total, *Florentino Pérez* se dirigió al madridismo, agradeciendo su presencia y *Mbappé* aseguró que “se realiza” su “sueño” tras un camino “difícil” en el que “han pasado muchas cosas”.

CULTURA

¿Y dónde quedó Vargas Llosa?, da NYT los 100 mejores escritores del siglo

En su lista de los 100 libros más importantes de este siglo, sin distinguir que sea o no ficción, el *New York Times* dio a conocer su lista. En la relación se nota el peso de la novela, ya que solo hay 22 ensayos, frente a 76 novelas, un libro de poesía y una novela gráfica, la imprescindible *Persépolis* de *Marjane Satrapi*. Llama la atención que *Mario Vargas Llosa* y *Paul Auster* quedan fuera y que coloca a *Elena Ferrante* como la mejor autora del siglo.

PODER JUDICIAL
DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA